平成30年 第12回大崎市教育委員会定例会会議録

1	招	集	期	日		平成	3 0	年1	2月	2 7	日((木)		開会	午後	2 時	‡4 ()分	閉会	午後	(3 民	\$50分
2	招	集	場	所	岩片	出山	総合	支所	2階	第	3 会	議室										
3	出	席	委	員	教	Ī	育	長		熊	野	充	利		教 職 務	育代	理を	亳	青	沼	陽	_
					委			員		若	見	朝	子		委		j	į	佐	藤		寛
					_		_															
4	欠	席	委	員	松	本	美佐	·子														
5	傍	耶	恵	者	な	: 1	,															
6	事 彩出	务	司 第	哉 員 者	教	育	部	長		佐	藤	俊	夫		教育	部	参	事	野	村	清	正
					教	育総	務課	長		宮	ЛП		亨		学校	教育	「課 」	曼	遠	藤	富士	二隆
					生	涯学	習課	長		伊	藤	圭	_		文化	対	課士	툿	鈴	木	勝	彦
					図	書	館	長		横	Щ	_	也		中央	公民	是館士	툿	中	村	弥	生
					学副		教 育 参	課事		田	中	政	弘				_					
7	書			記		育 約 長	総 務 補	課佐		大	場	宏	昭		教 主 幹	総兼	務請係	果	千	葉	文	隆
					専決	事項報	告公	有財	を の。	用途	廃止	につ	いて	(旧	大崎図	図書館	館)					
					議案	€第38	号 大	崎市	「スポ [、]	ーツ	推進	委員	の才	[編に	ついて	C						
					報台	告事項	頂ス	クー	<i>-ルバ</i>	ス保	護者	協力	金の	見直	しにつ	つい、	T					
							_															
8	議			事																		
							+															

教育長

ただいまから、平成30年第12回大崎市教育委員会定例会を開催 いたします。

本日,松本委員より欠席する旨の連絡がありましたので報告いたします。

出席委員定足数は達しておりますので、本定例会は成立いたします。これから会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配布の議案書のとおりでございます。

教育長

はじめに、平成30年第11回定例会の会議録の承認を求めます。 内容について、ご異議ありませんか。

(「異議なし」の声あり)

ご異議ないものと認め、会議録を承認いたします。

次に,本日の会議録署名委員を指名いたします。 若見委員,お願いいたします。

また、本日の教育委員会定例会への傍聴者については、おられないことを報告いたします。

教育長

続いて、私から教育長報告をさせていただきます。

師走に入り、今年も残すところ、あとわずかとなりました。

ほぼ全ての幼稚園、小・中学校では、先週21日に二学期が終了 し、1月7日までの期間、冬期休業に入ります。年末年始には、家族 や地域とのふれあいを通じて、たくさんのことを学んだ子どもたち が、三学期には元気に登校してくることを楽しみにしております。

また,二学期中も多くの学校行事が開催されました。教育委員の皆様にもご多忙の中,ご出席いただきましたこと,この場をお借りしまして,あらためて感謝申し上げます。

それでは,まずはじめに,うれしいお知らせがございますので,ご 報告いたします。

鹿島台小学校ブラスバンドの素晴らしい活躍につきましては、先月の定例会でもご紹介させていただいたところですが、15日にさいたまスーパーアリーナで開催されました第46回マーチングバンド全国大会に東北地方代表として出場し、小学生の部で見事、銀賞を受賞いたしました。先日20日には、ブラスバンドの6年生児童5名が市役所を訪れ、市長へ受賞報告をいたしました。私も同席いたしましたが、子供たちの日々の努力の成果がこの素晴らしい結果につながったものであるとあらためて感じたところでございます。

児童一人ひとりがこの貴重な経験を糧に、これからもさまざまなことに果敢に挑戦し、目標を達成する喜びや感動に出会っていって欲しいと思います。

教育長

次に、12月2日に開催されました、「スポーツフィールドおおさき市民交流会」について、ご報告申し上げます。

今年は、古川屋内運動場・武道館を会場に、昨年度から大崎市スポーツ推進委員とともに取り組んでおります、スウェーデン生まれのニュースポーツ「クッブ」の交流競技・体験会を行いました。

市内各地域から16チームが参加し、トーナメント方式で競技を行い、岩出山地域から参加のチームが見事、優勝いたしました。

幼稚園児から、80歳を超えるご高齢者の方まで、幅広い年齢層の 市民、約180名の皆様にご参加いただき、心地よい汗を流しなが ら、地域間の交流を図ることが出来ました。

次に,市民ギャラリー自主文化事業「21世紀こけし館」について ご報告申し上げます。

この展覧会は12月5日から16日までの12日間開催し、1,068名の方にご来館いただきました。大崎市を代表する伝統工芸「鳴子こけし」が、現代のクリエーターたちにも大きな影響を与えているとともに、重要な文化資源であることを改めて認識したところであります。

また,造形教育の普及事業として,子どもたちが楽しみながら伝統 工芸に触れることのできる非常に良い機会となりました。

次に12月7日に大崎市図書館で開催されました「第13回大崎市 読書感想文コンクール表彰式」について、ご報告申し上げます。 このコンクールには、市内の小・中学校から計433名の応募があ

り、その中で31名の児童・生徒が入賞されました。

最優秀賞である「市長賞」には,

小学校の部

古川第四小学校 6年生 須藤 海悠 さん 中学校の部

古川黎明中学校 3年生 千葉 ささら さん のお二人が選ばれ、表彰式の後、授賞者それぞれから、読書感想文の 朗読がありました。

教育委員会といたしましては、こうした機会をとらえ、読書の楽しさや素晴らしさを、たくさんの児童・生徒に体験してもらいたいと考えております。

今後も引き続き、読書習慣の形成と児童・生徒の考える力や想像力を育む取り組みを推進してまいります。

最後に、12月6日から21日までの会期で行われました第4回大 崎市議会定例会につきましてご報告いたします。

教育委員会といたしましては、議会開会日である12月6日に議案第125号におきまして、市内の幼稚園、小中学校へのエアコン設置に係る設計業務委託料について、一般会計補正予算に係る専決処分の承認を求める議案を提出したほか、12月11日から12日にかけて行われました議案質疑につきましても、議案第126号でエアコン設置工事関連経費をはじめとした一般会計補正予算に係る議案を提出いたしました。

議員の質問に対しましては、教育委員会の考え方をご説明申し上 げ、それぞれ原案通り、可決されたところであります。

また、12月18日から21日にかけて行われました一般質問につきましては、24人の議員から一般質問があり、そのうち11人から、学校給食関連や学校現場における多忙化問題、さらには文化・芸術・スポーツ振興策への取り組み等についてのご質問をいただきました。

教育長	私からは、教育委員会におけるこれからの取り組みや考え方について、丁寧にご説明し、教育行政の各分野における課題を踏まえながら、施策の充実を図っていく旨を申し上げたところでございます。 簡単ではございますが、教育長報告とさせていただきます。
教育長	この件について、何かご質疑はございませんでしょうか。
	(「異議なし」の声あり)
教育長	それでは,質疑がないということで,教育長報告につきましては, 以上とさせていただきます。
教育長	続きまして、専決処分報告を行います。 はじめに「公有財産の用途廃止について(旧大崎市図書館)」の報告をお願いします。 図書館長 報告願います。
図書館長	(説 明)
教育長	ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。
	(「異議なし」の声あり)
教育長	質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認いたしま す。
教育長	続いて、議事に入ります。 日程第1 議案第38号「大崎市スポーツ推進員の委嘱について」 を議題といたします。 生涯学習課長 報告願います。
生涯学習課長	(説明)
教育長	ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。
	(「異議なし」の声あり)
教育長	質疑がなければ、本案についてご異議なしと認め、原案のとおり決 定いたします。
教育長	続に、報告事項に入ります。 「スクールバス保護者協力金の見直しについて」の報告をお願いします。 学校教育課長 報告願います。
学校教育課長	(説 明)
教育長	ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。

	(「異議なし」の声あり)
教育長	質疑がなければ、本報告については、了といたします。
教育長	以上で、本日の教育委員会定例会を終了いたします。

教育長

次に, 各課・館の報告に入ります。

教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化 財課長→中央公民館福館長→図書館長→学校教育課副参事

閉 会 この会議録の作成者は次のとおりである。

教育総務課 総務担当 主幹兼係長 千葉文隆

上記記録の正確なることを認め、ここに署名する。

平成 年 月 日

教育長

署名委員